

## オーストラリア海外研修 現地レポート⑨

7月23日(火)

本日は現地校での研修最終日になります。

到着して、今日まで生徒たちは沢山の経験をしてきたと思います。

午前中は、テニスの授業からのスタートです。なぜだか生徒たちには人気があり、この授業を待ち望んでいた生徒たちが多かったです。



その後は、英語の授業や、現地授業体験になり、ダンスクラスに入っている男子生徒たちは、バレエでしたが、授業を進めるうちにだいぶ様になってきました。



そしていよいよフェアウェルパーティーです。

震災プレゼンを聞いた Year 6 の生徒約35名とホストファミリーが 10 名程度参加を頂きました。

まずは修了証書授与式です。



その後、プレゼンテーションがスタートし、お祭りのプレゼンテーション、空手、ダンスなど披露しました。みんなで協力していた姿が素晴らしかったです。

輪投げやヨーヨーには長蛇の列ができました。

また Sheldon College が作成をした、あさか開成高校の生徒たちの写真を、音楽に合わせて紹介もしていただき、研修を振り返る時間もありました。



明日はブリスベンを発って日本へ帰国となります。

体調を崩す生徒やトラブルもなく、無事にこの日を迎えることができました。

現地レポートはこれで終わりになります。